



Your complimentary
use period has ended.
Thank you for using
PDF Complete.

Click Here to upgrade to
Unlimited Pages and Expanded Features

Web de Noticias Informativos

RTVA

Las pruebas de acceso a la universidad serán del 17 al 19 de junio

14/04/2008 Informativos CanalSur  

Las pruebas de acceso a la Universidad en Andalucía se desarrollarán el 17, 18 y 19 de junio, en el caso de la primera convocatoria, y el 16, 17 y 18 de septiembre para la convocatoria extraordinaria, según ha informado la Junta de Andalucía.

Estos exámenes se realizarán simultáneamente en todas las provincias a partir de las 09.00 horas, si bien los alumnos deberán estar en los centros desde las 08.30 horas, momento en el que comenzarán las citaciones y la distribución de los ejercicios.

Durante la primera jornada se desarrollará la primera parte de las pruebas, común a todos los alumnos de Bachillerato, que dispondrán de 90 minutos para la realización de cada uno de los tres ejercicios: Análisis de Texto de Lengua Castellana, Comentario de Texto Histórico o Filosófico y Análisis de Texto de Lengua Extranjera.

Durante los días 18 y 19 se desarrollará la segunda parte de la Selectividad en la que los alumnos se examinan de las materias propias de modalidad y deben realizar otros tres ejercicios.

La calificación global de la prueba de selectividad será la media aritmética de las calificaciones obtenidas en las dos partes, debiendo obtener un mínimo de 4 puntos para ser declarado apto.

La calificación final y definitiva se calcularán ponderando un 40 por ciento de la calificación global de la pruebas de Selectividad y un 60 por ciento de la nota media del expediente de Bachillerato.

Para acceder a la universidad el alumno deberá alcanzar al menos cinco puntos en esta calificación final, según el comunicado.

Los alumnos que no superen la selectividad en junio o deseen mejorar su calificación podrán participar en la convocatoria extraordinaria que se desarrollará el 16, 17 y 18 de septiembre.

La resolución de la Comisión Coordinadora Interuniversitaria de Andalucía, que este curso preside el rector de la Universidad de Cádiz, Diego Sales, establece también las fechas límites para la recepción por las [universidades andaluzas](#) de las relaciones certificadas de alumnos correspondientes al Segundo de Bachillerato, que serán hasta el día 6, en el caso de la convocatoria de junio; y hasta el día 5, en el caso de la de septiembre.

Los estudiantes que vayan a realizar las pruebas de acceso a la universidad pueden poner a prueba sus conocimientos y evaluar su estado de preparación consultando los exámenes reales que se han realizado en Andalucía en los últimos 7 años.

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa ha colgado todos los exámenes de selectividad que han realizado los alumnos desde 2001 hasta la fecha en las 27 especialidades que suman los distintos tipos de bachillerato en la siguiente página en internet: www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa.

